



Nachruf

Kurz vor Weihnachten 2019 ist einer der Gründungsmitglieder des 2002 gegründeten Fördervereins MTBO im Alter von **75 Jahren** verstorben:

Reinhard Heeg

Reinhard's sportlicher Weg ist mit der Gründerzeit des Orientierungsfahrens in Deutschland verbunden. Er startete ab 1960 für den Verein „Lokomotive Zwickau“ und erbrachte 1961 in Weimar eine erste Top-Platzierung bei Meisterschaften.

Ab 1970 zeigte sich der aktive Fahrer auch als Ausrichter von kleinen und größeren Veranstaltungen, wie der DDR-Nachwuchsmeisterschaft und war vor allem als Kampfrichter bei Rennen sehr begehrt.

1971 gründete er bei „Medizin Zwickau“ selbst eine Abteilung Radsport und hatte mit seinen Jungs viele Erfolge. Im gleichen Jahr zeigte sich Reinhard bei der B-Meisterschaft der Männer in Dahlen als Bester.

Er war nach seiner aktiven Rennzeit mit seinen sportlichen Weggefährten immer eng verbunden. So war er als Gründungsmitglied ein Wegbereiter und vor allem bis zum Schluss, ein aktives Mitglied im Förderverein MTBO.



2009 beim „Altentreff“ in Werdau

Mit seinem Wortwitz und seiner Fröhlichkeit wird Reinhard als Radsportkumpel und Freund immer in unseren Herzen sein.

Der Vorstand